



---

15.06.2023

## **Der Präsident des Bundesfinanzhofs Dr. Thesling besucht das Finanzgericht Nürnberg**

Der Präsident des Bundesfinanzhofs Dr. Hans-Josef Thesling besuchte am Donnerstag, den 15.06.2023, das Finanzgericht Nürnberg. Nach der sehr herzlichen Begrüßung durch die Präsidentin des Finanzgerichts Dr. Helga Marhofer-Ferlan tauschte er sich mit den Richterinnen und Richtern des Finanzgerichts Nürnberg intensiv über aktuelle Fachthemen aus.

Im Vordergrund der Gespräche standen die Chancen und Herausforderungen der digitalen Transformation. Herr Dr. Thesling beglückwünschte das Finanzgericht Nürnberg hier zu seinem erfolgreichen Kurs, informierte über die bisherigen Erfahrungen des Bundesfinanzhofs mit Videoverhandlungen und diskutierte mit der Richterschaft angeregt über die mit der Digitalisierung einhergehenden Veränderungen des Richterbildes. Besprochen wurden weiter die Wechselwirkungen von Tatsacheninstanz beim Finanzgericht und Revisionsinstanz beim Bundesfinanzhof.

Der Bundesfinanzhof mit Sitz in München ist die höchste Instanz der Finanzgerichtsbarkeit; das Finanzgericht Nürnberg als oberes Landesgericht ist zuständig für Steuer- und Kindergeldstreitigkeiten aus den Regierungsbezirken Ober-, Unter- und Mittelfranken sowie der Oberpfalz.

Das beigefügte Foto zeigt den Präsidenten des Bundesfinanzhofs Dr. Hans-Josef Thesling und die Präsidentin des Finanzgerichts Nürnberg Dr. Helga Marhofer-Ferlan im Aufgang des Finanzgerichts Nürnberg (Urheberrechte Finanzgericht Nürnberg; Fotografie und Bildbearbeitung: Saskia Schimpl).

---

Pressesprecherin: Richterin am Finanzgericht Halbig

Deutschherrnstr. 8, 90429 Nürnberg

Tel.: 0911 / 27 0 76 – 182

Email: [presse@fg-n.bayern.de](mailto:presse@fg-n.bayern.de)

